

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi pelaksanaan dan pembahasan kegiatan bimbingan karir, dapat disimpulkan bahwa layanan yang peneliti berikan yaitu layanan informasi dan penguasaan konten dapat meningkatkan perencanaan karir pada mahasiswa yang tergabung dalam organisasi GAMSUT.

1. Sebelum melaksanakan kegiatan peneliti melakukan tahap perencanaan yang pertama adalah melakukan serangkaian *need assessment* guna mengetahui permasalahan karir lebih dalam, peneliti melakukan pendekatan sosial, wawancara dan menyebarkan angket karir, dari hasil *need assessment* tersebut disimpulkan bahwa masih banyak mahasiswa yang belum memiliki perencanaan karir yang matang.

Setelah itu peneliti melakukan rencana untuk melaksanakan layanan informasi tentang karir, peneliti melakukan sosialisasi terlebih dahulu dengan para pengurus GAMSUT serta meminta persetujuan beliau, kemudian peneliti mempersiapkan pelaksanaan layanan informasi dengan membentuk panitia dan mencari narasumber yang sudah sukses dalam karirnya, peneliti dan panitia mempersiapkan peralatan, konsumsi, tempat, pamflet dan lainnya agar layanan informasi dapat berjalan dengan baik.

2. Peneliti melaksanakan 2 layanan yaitu layanan informasi tentang karir pada tanggal 04 Juni 2022, dan layanan penguasaan konten kepada 3 orang selama 3 minggu. Pada tanggal 04 Juni jam 15.30-selesai, peneliti melaksanakan layanan informasi yang dihadiri oleh 24 peserta, pada kegiatan tersebut peneliti menjelaskan tentang tahapan untuk menemukan potensi diri, tahapan perencanaan karir dan berbagai macam pekerjaan.

Kemudian dilanjutkan dengan pemberian materi oleh owner hari.id, beliau menyampaikan bagaimana menjadi pengusaha, memperkenalkan

dunia freelance, serta memotivasi peserta untuk berkarir, setelah itu peneliti memberikan form evaluasi hasil untuk melihat hasil dari pemberian layanan tersebut, hasilnya peserta mendapatkan wawasan tentang karir serta menyadari akan pentingnya perencanaan karir.

Kemudian peneliti melakukan layanan penguasaan konten kepada 3 orang, peneliti membantu penerima layanan untuk melakukan langkah-langkah menuju karirnya dan membantu penerima layanan untuk menguasai suatu bidang tertentu baik memberikan saran dan arahan ataupun memberikan pelatihan langsung.

Hasil dari layanan yang diberikan kepada penerima layanan penerima layanan EW adalah penerima layanan EW sudah membuat video dan akun tiktok sebagai awal karirnya dan hasil dari penerima layanan SIL adalah penerima layanan SIL sudah menjalankan usahanya dan membuat design promosi untuk usaha bunga buketnya. Sedangkan penerima layanan S sudah mempromosikan jasa desainnya bahkan mendapatkan pelanggan pertamanya.

B. Saran

Saran yang peneliti berikan berdasarkan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Kepada organisasi GAMSUT

Organisasi GAMSUT laksanakanlah tindak lanjut kepada anggota lain yang sedang berupaya untuk meraih karirnya, dan memberikan pelatihan serta peluang kepada anggota untuk dapat melakukan eksplorasi dan mengolah skill yang dimiliki masing-masing anggota.

2. Kepada anggota GAMSUT

Bagi anggota GAMSUT teruskanlah untuk terus mencari apa yang menjadi potensi diri dan terus melatih kemampuan yang dimiliki dan lakukan perencanaan karir serta lakukan kegiatan untuk mencapai karir yang kita inginkan.